



Rolf Aebi & Josef Galli

Generalversammlung der SVP Deitingen 2010

Jahresrückblick

Die SVP Deitingen konnte auf ein gutes und erfolgreiches Wahljahr 2009 zurückblicken. Der SVP Amteipräsident Josef Galli von Deitingen, ein Gründungsmitglied der SVP Ortspartei Deitingen, wurde wieder in den Kantonsrat gewählt. Auf Gemeindeebene konnte die SVP trotz Reduktion von zehn auf sieben Gemeinderäte den Gemeinderatssitz zurückgewinnen. SVP Vizepräsident Rolf Studer wurde mit dem bis jetzt höchsten SVP Wähleranteil in den Gemeinderat gewählt. Die Ortsparteien FDP, CVP und SP mussten je einen Gemeinderatssitz abgeben. Die Akzeptanz der SVP in Deitingen wurde mit dem ersten SVP Bürgerrat Martin Flury von den Deitingen Bürgern bestätigt. Die SVP Deitingen ist stolz auf die gewählten Mitglieder und überzeugt, dass sie in ihren Ämtern zum Wohle unseres Kantons und der Gemeinde wichtige Akzente setzen werden.

Josef Galli übernimmt Präsidium

Die GV Traktandenliste wurde zügig und speditiv behandelt und von den zahlreich erschienen Mitglieder bestätigt. Trotz Wahljahr weist die Kasse den grössten Bestand seit der Gründung im Jahr 1996 auf. Das Jahresprogramm wurde wie letztes Jahr gestaltet, da die bewährten Mitglieder- und Familienveranstaltungen Tradition haben und immer gut besucht werden. Der Vorstand wurde nach der Demission des langjährigen Präsidenten Rolf Aebi neu besetzt. Zum neuen Präsidenten wurde der abtretende Kassier Josef Galli gewählt. Als neuer Kassier wurde Martin Flury und als zweiter Kassenrevisor Rolf Aebi gewählt.

Ehrung

Im Traktandum Ehrung wurde dem abtretenden Präsidenten Rolf Aebi ein Zinnteller mit der Gravur des Logos der SVP Deitingen (Deitingenwappen mit der SVP Sonne) überreicht. Rolf Aebi hat die SVP Deitingen in den letzten 7 Jahren mit Erfolg geführt. Die ersten Jahre waren mit Hochs und Tiefs geprägt. Nur durch den Parteiaustritt eines SVP Mitgliedes konnte er die SVP wieder erfolgreich steuern. Die SVP Deitingen dankt Rolf Aebi für seinen Einsatz als SVP Präsidenten von 2003 bis 2010 recht herzlich mit einem kräftigen Applaus. Für das Geschenk und die Kameradschaft in den letzten Jahren bedankt sich Rolf Aebi bei den Anwesenden. Er ist stolz, dass er nach der überwundenen Krise die Partei nach dem Motto "nur zusammen sind wir stark!" leiten durfte. Zum GV-Abschluss im Traktandum „Verschiedenes“ wünschte Rolf Aebi den Mitgliedern und ihren Familien alles Gute, der Ortspartei weiterhin viel Erfolg und neue SVP Mitglieder.

Hans Feurer